



西支援祭

11月25日(土)、4年ぶりに西支援祭が全校で一斉開催されました。入場者は保護者や来賓の方のみでしたが、それぞれの学部で日頃の学習の成果を多くの方に見ていただくことができました。

小学部では、音楽室と体育館に分かれてステージ発表を行い、日頃の学習の成果を多くの方に見ていただくことができました。

中学部・高等部では、バザー学習を行いました。作業学習で製作した製品や野菜を販売したり、清掃作業や紙漉き・エコたわし製作などの実演をおこなったりしました。来てくださるお客さんに喜んでいただけるよう、心を込めて製品の準備や接客練習を進め、当日はこれまで取り組んできたことを十分に発揮することができました。

訪問教育の児童生徒も家庭で準備や練習を重ね、自分の所属の学部・学年のステージ発表やバザー学習に参加することができました。

小学部・中学部・訪問教育では、個々の作品が輝く展示発表もあり、授業で児童生徒が取り組んでいることを伝えることができました。

この西支援祭で得た学びや経験をぜひ今後の学校生活に生かしてもらえたらと思います。ご来場いただいた皆様、ありがとうございました。

(裏面に西支援祭の特集記事が掲載されています。ご覧ください。)

「りんくるファイルをつくろう」研修報告 ～PTA 希望者研修会～

今年度は6月30日(金)と11月20日(月)に、合わせて28名の保護者の方々が参加されて、PTA 希望者研修会「りんくるファイルをつくろう」が開催されました。

研修会では、相談支援専門員さんからりんくるファイルの書き方や活用方法について説明していただいたり、ファイルを書くときに工夫していることや困っていることなどについて意見交換をしたりしました。参加された保護者の方からは、「将来の様々な手続きに向けて、日頃より段階的に子供の成長をまとめておくことの大切さを学びました。」「いろいろな学年の保護者の方と情報交換もできてよかったです。」などの感想をいただきました。

いざというときに困らないように「りんくるファイル」の準備を進めていきましょう！

【りんくるファイルとは】

→岡山市が生成した相談支援ファイルで、発達が気になるお子さんとその保護者が幼児期から成人期までの一貫したサポートを受けるために支援者や関係機関と一緒に作っていくファイルのことです。



訪問教育



小学部・ステージ発表

対面又は動画で参加しました。

中学部・・・バザー

学校や家庭で製品を販売しました。



高等部・・・販売

クラフト班で活動しました。



展示



体育大会に向けて製作した大きな木には、いろんな果物が実っています。こぼと学級のテーマ『お祭り』に向けて、みんなで作ったおみこしとお面屋さん。にぎやかな展示が完成しました！！

小学部

1年生



「ねずみのいもほり」の劇をしました。ねずみになりきって、いもほりをしたりサーキットや手遊びの発表をしたりしました。

2年生



「おおきなおいも」の発表をしました。みんなで力を合わせて、「よーいしょよよいしょ、よーいしょ♪」大きなおいもを引き抜きました。

3年生



はらぺこあおむしになり、曜日ごとに食べ物を取りに行きました。お腹一杯になってちょうちょになりました。

4年生



ねこに扮した子ども達が、怪物が言う「あれをあれして」が何なのか考えながら冒険しました。最後に怪物と仲良くなった8匹でした。

5年生



校外学習で岡山城に行きました。その出来事をもとに忍びに変身していくつかのミッションに挑戦する様子を発表しました。

6年生



『家族にありがとうを伝えよう！』をテーマに最高の仲間たちとミッションを成功させて感謝の気持ちを伝えることができました。

中学部

園芸班



野菜やポプリの販売を行いました。一生懸命育ててきた野菜を喜んで買っていただき、生徒たちも誇らしい気持ちでいっぱいになりました。

手工芸班



作った紙でメモ帳やカレンダーなどを製作し、販売しました。「こちらのレジにどうぞ。」と接客も頑張りました。作ったものが人に届く喜びを感じました。

高等部 5つの作業班ごとに販売、実演をしました。

布工班



『さをり製品』や『新作小物』などどれも大好評でした。生徒やお客さんの笑顔がたくさん見られた西支援祭になりました。

クラフト班



木工製品の販売と実演を行いました。多くのお客様にお越しいただき、達成感に溢れた1日となりました。

クリーン班



清掃実演や机拭きの体験を行いました。これまでの学習の成果をしっかりと発揮できました。

園芸班



野菜、花、培養土の販売を行いました。多くのお客様に来ていただき、完売することができました。

食品加工班



素材の味を生かした無添加のクッキーを心を込めて作りました。仲間と協力して販売し、大好評でした。